



Para creyentes de Aguascalientes lo de Salma Luévano es considerado agravio

El Frente Nacional por la Familia, en voz de su representante en Aguascalientes, Carlos García Villanueva, calificó como un agravio para los creyentes de una religión el hecho de que la diputada transexual Salma Luévano haya presentado una iniciativa en contra de las asociaciones religiosas y ministros de culto, al considerar la predicación bíblica como discurso de odio y que “para pedir respeto se tiene que respetar”.

<https://www.hidrocalidodigital.com/para-creyentes-de-aguascalientes-lo-de-salma-luevano-es-considerado-agravio/>